

Pressemitteilung

26. November 2020

Erhöhung der Fährpreise zum 01. Januar 2021

Der Aufsichtsrat der Stadtverkehr Lübeck GmbH hat zum 01. Januar 2021 die jährliche Erhöhung der Fährtarife beschlossen. Löhne und Gehälter sowie Betriebskosten sind gestiegen und daher eine Anpassung notwendig. Der Einzelfahrschein für Erwachsene erhöht sich von 1,40 € auf 1,50 €.

Eine Einzelfahrkarte für PKW bis einschließlich 3,5 t ohne Personen kostet z. B. statt 4,10 € jetzt 4,20. Die Monatskarte für Fahrzeuge PKW bis einschließlich 3,5 t ohne Personen erhöht sich von 101,70 € auf 103,70 €. Mit der Jahreskarte fahren Fährnutzer mit dem PKW einschließlich 3,5 t ohne Personen für 723 € statt bisher 699 € 12 Monate. Eine gute Nachricht gibt es weiterhin für Elektrofahrzeuge. Sie zahlen 50 % des regulären Tarifes. Weitere Informationen gibt es auch unter www.sv-lübeck.de.

Für Fragen:

Gerlinde Zielke – Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0451 / 888-2060 - Fax: 0451 / 888-32-2060

E-Mail: gerlinde.zielke@svhl.de